



49711 - ¿Cuáles son las normas sobre donar órganos?

Pregunta

¿Cuáles son las normas sobre donar órganos?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

No todas las donaciones de órganos están en el mismo nivel. Hay donaciones que comprometen la vida del donante, y hay otras que no.

Si de la donación del órgano depende la vida del donante, tal como si quisiera donar todo el hígado o el corazón, entonces no es permisible donarlo, de acuerdo al consenso de los eruditos, porque esto es una forma de suicidio.

Pero si se trata de un órgano del cual depende la vida del donado pero no del donante, tal como un riñón o sangre, entonces hay una diferencia de opinión entre los eruditos contemporáneos que han abordado el tema, y hay dos puntos de vista sobre este asunto:

1 - Que es permisible transplantar órganos humanos.

2 - Que no es permisible.

Las opiniones legales que han dictaminado que es permisible han sido emitidas en numerosas conferencias, seminarios y comités, entre ellos: la Conferencia Islámica Internacional mantenida en Malasia; la mayoría del Concilio Islámico de Jurisprudencia, cuyo dictamen legal puede leerse en la respuesta a la pregunta No. 2117; el Concilio de Eruditos en el Reino de Arabia Saudita; los Comités Jurídicos en Jordania, Kuwait, Egipto, y Argelia.

Es también el punto de vista de diversos eruditos e investigadores, entre ellos el shéij 'Abd er-



Rahmán ibn Sa'di.

Para más información, consulta el libro Ahkám al-Yaráhah at-Tibbíyah, por el shéij Muhámmad al-Mujtar ash-Shanqiti, pp. 354-391.

Y Allah sabe más.